

ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE
A LA MARTINERIE ET DANS L'INDRE

Compte rendu de la réunion du Conseil d'Administration
du 02 septembre 2015

Bâtiment 1 - La Martinerie

Présents - Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Roland Cléon, Bruno Duteil, Nicole et Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Michel Heu, Guy Luscan, Francis Mory et André Reignoux.

Absents excusés - Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Jackie Lamoureux, et Michel Truffaut.

Informations et directives du président

Le Président propose l'approbation du compte rendu du CA du 01-07-15 : il est adopté à l'unanimité.

JJ Bérenguier accompagné de F Mory ont rencontré L. Pinton, Président du Conseil Départemental, pour lui présenter notre association et notre projet d'aménager le bâtiment 001 en salles d'exposition à vocation de mémoire à rayonnement départemental. A cette occasion il a été évoqué la nécessité d'obtenir des crédits d'investissement.

Nous avons obtenu une subvention parlementaire de 6000 € en provenance de notre Député, pour la salle des drapeaux.

Envoyé par internet, notre dossier concernant le bilan énergétique de notre bâtiment n'est toujours pas parvenu à l'Adème. Le Président a envoyé un nouveau dossier qui est bien arrivé à destination. Nous attendons une réponse dans un délai de 4 mois maximum.

Il nous fait part de « coups de pouce » sous forme de dons divers, offerts gracieusement, à notre association, notamment :

- une tondeuse autotractée,
- un frigidaire de type américain datant des années 1950,
- un plan de l'ensemble du camp de La Martinerie à l'échelle 1/2000è datant d'avant 1960.

Voir les photos sur le site internet de l'association, un grand merci à tous ces généreux donateurs.

JJ Bérenguier, Ph Dubois et M Heu ont rencontré Frédéric Niemier, ancien militaire du Service du Génie et nouvel adhérent. Il possède une collection d'objets datant, pour certains, de la guerre 14/18, entreposés dans sa maison sur la commune de Montierchaume. En dehors de ses activités professionnelles, il effectue des recherches à l'emplacement d'un ancien camp militaire américain, d'une soixantaine d'hectares. Il envisage de nous confier une partie de ses matériels.

Travaux dans le bâtiment

Après avoir félicité les membres de l'association qui s'investissent dans la rénovation du bâtiment, JJ Bérenguier a présenté, aux membres du bureau, le plan-projet d'aménagement de la salle réservée à l'Armée de Terre ; avis favorable à l'unanimité. Il nous faut maintenant travailler sur les visuels (textes et photos)

Une nouvelle déclaration préalable de travaux est à déposer à la Mairie pour la réalisation des issues de secours, la rénovation des façades du bâtiment et la rampe d'accès pour les personnes à mobilité réduite.

A Reignoux prend en charge la préparation du dossier.

Les travaux d'aménagement du bureau d'accueil sont pratiquement terminés, il reste le radiateur à repeindre et à poser. A noter la réalisation particulièrement soignée par l'équipe de bénévoles. Des photos prochainement sur le site.

Actuellement se déroule l'habillage, en plaques de plâtre, des parois de couloirs et de l'entrée. Dès que nous aurons reçu l'accord de la mairie de Déols (vers le 10 septembre), les travaux d'aménagement de la salle des drapeaux seront entrepris.

Manifestations

Repas champêtre : R. De Vassoigne et M. Chamblanc ont en charge l'organisation de cette journée qui se déroulera le samedi 19 septembre à l'étang de Corlay, prêté pour cette occasion par F Mory président des anciens d'AFN. La réservation et la conduite du véhicule frigorifique sont assurées par F. Barraud. Le pain et les pâtisseries sont assurées par notre boulanger habituel de Chézal-Benoit (adhérent à l'association).

Centenaire de La Martinerie : JJ. Bérenguier prend à sa charge l'organisation extérieure de la manifestation pour la commémoration du centenaire de la création de La Martinerie qui est prévue le 03 octobre dans notre bâtiment. Il établit les cartons d'invitation, la liste des invités, en accord avec les membres du bureau et prend contact avec les médias locaux.

L'organisation de la cérémonie est confiée à F Mory. Le pot de l'amitié est mis en place par R De Vassoigne. Le fléchage des giratoires et voies communales sera assuré par F. Barraud et Ph. Dubois.

G. Rebardeau présentera quelques véhicules de son association. L. et D. Dubant présenteront l'historique du lieu lors de la cérémonie.

Nous attendons une réponse de la SFEZ pour l'utilisation des parkings du site.

Prochain rendez-vous

La date de la prochaine réunion du CA est fixée au mercredi 23 septembre, à 9 heures 30, dans notre bâtiment. A l'ordre du jour : Le centenaire de La Martinerie et la préparation du bâtiment pour cette manifestation.

Pour le président
André REIGNOUX secrétaire